

ゴールデンウィーク前の改めてのお願いについて 《那須塩原市長から市民の皆様へのメッセージ Vol. 6》

新型コロナウイルス感染症に係る那須塩原市の非常事態宣言後、多くの旅館・ホテル、観光施設、遊興施設等の皆様には、休業の御協力をいただき、深く感謝申し上げます。また、市民の皆様におかれましても、引き続き不要不急の外出を控えるなど、感染症対策に御協力をいただき、心より御礼申し上げます。

本市としては、今後の感染症拡大を防止するために、このゴールデンウィーク期間中の対応が何よりも大切であると判断し、4月24日から5月6日まで、那須塩原市として非常事態宣言を行い、市内外を問わず感染症対策について注意喚起しております。

明日（4月29日）から本格的にゴールデンウィークに入りますので、改めて市民の皆様に対して、この連休期間中の対応についてお願いいたします。

記

1. 不要不急の外出を控えるようにお願いします。市民の皆様のお一人、お一人の責任ある行動が感染症拡大の防止につながることを深く自覚してください。ウイルスは目に見えないからこそ、常日頃、警戒を怠らないようにお願いします。
2. 自治会は地域活動の中核をなす重要な地縁団体です。しかし、全国では、自治会活動を通じて感染が拡大している事案が発生しており、感染症対策としては、クラスター感染を防ぐ対応が非常に重要です。よって、規模や場所、屋内・屋外に関わらず、集会を含めた様々な自治会活動について、期間中自粛されますようお願いいたします。
3. これから田植え等の農繁期に入りますが、外部からのお手伝いについては、感染症拡大につながるおそれがあるため、作業に当たっては、衛生管理（マスク着用、こまめな手洗い等）を徹底されますようお願いいたします。
4. 市内への不要不急の流入を抑制するために、道の駅をはじめ、市有施設は休止しています。また、市内のホテル・旅館の事業者の皆様におかれましては営業の休業について、御協力をお願いいたします。

令和2年4月28日

那須塩原市長 渡辺 美知太郎